

「他人事」ではない、「自分事」

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」…「確認はその後」 2段停止

◇ツルツル路面にご用心◇

- 凍結路面こそ、『スピードダウン』
- 『急ブレーキ』、『急ハンドル』は、『スリップ』の原因
- 道路を渡る歩行者を、『見落とすな』
- 『ハイビーム』で、歩行者を『早めに発見』

◇積雪時は、「道幅が狭い」◇

- ① 無理に突っ込まない
- ② 並んで、走行しない

片側2車線の道路でも、雪が多くなると、2車線分の道幅が無い場所があります
無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします 極力、周りの車と距離をあけましょう

◇雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！◇

雪山の陰からの飛び出し注意！

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- ★ そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- ★ 曲がり切れない……道をゆするため……予定外の突然のバックで、事故多発！
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要

- 足元は、凍って危険です
- 「飛び降りる」ことは、厳禁
- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

スマホ 「ちょっと見るぐらいなら大丈夫だと…」

「ぶつかるまで気付かなかつた」

ポケGOしながら運転、85歳女性死亡事故、初公判

2020/2/14(金) 18:17

一昨年、愛知県でポケモンGOをしながら車を運転し、女性（当時85）をはねて死亡させた罪に問われている女（44）の初公判が開かれ、被告は起訴内容を認め、「スマートフォンをちょっと見るぐらいなら大丈夫だと思っていた」などと話しました。一方検察側は、被告が事故直後、「ぶつかるまで気付かなかつた」と話していたことから、スマホ操作に集中し前をよく見ていない可能性などを指摘しました。

夕方4時 対向車線にはみ出し 大型トラックと正面衝突

乗用車の女性骨折

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020/2/14(金) 18:55

14日午後4時ごろ、宮城県の国道の橋の上で、乗用車と大型トラックが正面衝突する事故がありました。乗用車に乗っていた女性が足を骨折した疑いで病院に運ばれています。警察は乗用車が対向車線にはみ出したとみて、事故の状況を詳しく調べています。

道警 移動式の速度違反取締装置 運用開始

通学路や生活道路などで使っており、同12月末までに104件を摘発

2020/02/14 19:37

道警は14日、苫小牧市内の道央道で持ち運びが可能な新型速度違反取締装置による取り締まりを行った。速度が上がりやすく事故の危険が高い地点を選んで抜き打ちで運用できるため、道警は違反抑止につながるとみている。通学路や生活道路などで使っており、同12月末までに104件を摘発した。

スーパーの屋上駐車場 軽乗用車が壁に激突、高齢夫婦死傷

2020/2/15(土) 7:44

14日午後6時半ごろ、千葉県にあるスーパーの屋上の駐車場で、軽乗用車が壁に激突し、92歳の夫が死亡、91歳の妻も重傷を負いました。